

# 紙風船



## PTA たくさんの参加ありがとうございました

4月27日(木)、今年度一回目のPTAを開催しました。

授業参観では、お家の方々の前で緊張する姿もありましたが、手を挙げて発表できた人がたくさんいました。PTA総会では、今年度の主な事業計画や昨年の申し送り事項について、事務局の教頭から説明いたしました。その後の学年懇談や専門部会でも、和やかな雰囲気の中、役員や学年レク、事業計画等について決めていただきました。役員を引き受けてくださった皆様、ありがとうございます。今年度、どうぞよろしくお願いいたします。

何といても、多数の参加を得て、大変心強く思いました。次回以降のPTAも、そしてこれから始まるたくさんの学校行事やPTA行事でも、保護者の皆様のパワーをお貸しいただければと思います。おじいちゃん、おばあちゃんの参加もお待ちしています。



2・3年生の国語の授業です

## 運動会練習に力が入っています

4月は、なかなか好天の続きませんでした。その合間をぬって、運動会練習も頑張っています。特に、色別応援練習では、6年生がリーダーシップを発揮し、5年生がそれをサポートし、それぞれのチームをまとめています。替え歌による各色の応援歌は、やる気を表しており、とてもうまくできています。それに合わせた振り付けも、だんだん仕上がってきました。そして力強いエール。さて、「応援賞」は、どのチームに？

『北浦音頭』の練習では、今年も婦人会の皆様にご指導いただきました。2年生以上は、すぐに思い出して踊っていました。それを見ながら、1年生もすぐに覚え、予定した時間よりも早く練習が終了しました。当日は、保護者の皆様、地域の皆様も、どうぞ輪の中に入って、子どもたちと一緒に踊ってください。

1年生にとっては、初めての運動会。2年生の手の振り方などを見本にしなが、走る姿も様になってきました。今のところ、運動会当日は晴天のようです。どうぞ、ご家族揃っておいでください！！



紅組の応援練習の様子です



輪になって北浦音頭を練習しました



1年生のスタートダッシュです

## サワッディー(こんにちは) ～ようこそ松木内小へ



タイから松木内小学校に転校生が来ました。H.さん(3年)です。上松木内に住んでいます。

まだ、日本語が分からないので、教室でのみんなとの勉強と別室での日本語の勉強を組み合わせて行います。行事や様々な活動では、学級の児童や全校児童と一緒に活動します。これを機会にタイのことも覚えられればいいですね。

ゴールデンウィークを無事故で終えることができ、うれしく思っています。何といても一番大切なのは『命』！！ 毎日が交通安全週間です。

筒の ようになりたく  
ひこやすみ  
背伸びする  
K.  
作者は高校生。ひのきつ子  
もぐんぐん伸びる春です。